
VEREADORES QUEREM ESTUDO PARA REALIZAÇÃO DE
PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA NA VILA PAULA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Os vereadores do Podemos, Zé da Mula e Regiane Protetora solicitaram ao Executivo
informações sobre a viabilidade de realização de estudo para pavimentação asfáltica das
vias públicas em todo o Bairro Vila Paula.
Em visita a localidade, os parlamentares verificaram a existência de piso de bloco
intertravado e de paralelepípedo, nas vias do bairro, sendo que as mesmas apresentam
desníveis, o que poderia dificultar a fluidez do trânsito e representar risco a segurança de
motoristas e pedestres.
O requerimento foi aprovado nessa terça-feira, 16.
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